
 令和７年度 第１回 ＰＴＡ役員会 

４月 16日（水）、第１回ＰＴＡ役員会が行われ、６年度及び７年度の役員 25名

の方が出席しました。昨年度のＰＴＡ活動を振り返るとともに、４月 26日の総会

に向けて、今年度の事業計画、予算等を協議しました。 

事業について、ＰＴＡ研修会は講演会を予定しています。昨年度行ったアンケー

トの結果をもとに、講師や内容を検討したいと思います。また、会長の三浦さんよ

り、バザーを保護者主体で計画、実施したいとの提案があり、意見交換がなされま

した。楽しみにしている保護者の方が多いことや、保護者・事務局とも負担感を感

じずに、交流を図りながら楽しく進められるとよいというご意見のほか、出品物の

種類や値段の付け方の工夫などの提案もあり、出席者の賛同が得られました。 

会の終わりに、６年度役員の皆さんから、お一人ずつご挨拶をいただきました。

「子ども達がより良く過ごせる環境整備の大切さを感じた。役員を務め良い勉強

になった。」「役員を務めたことで、学校や生徒のことを深く知ることができた。」

「役員は終わるが、別の形で協力したい。」などのお話がありました。皆さん、１

年間ありがとうございました。 

 役員会終了後、会場の後ろにカフェコーナーを設置しました。茶話会や、気軽に

おしゃべりをしながら交流できる機会がたくさんあると良いとの声を受けての試

みです。お子さんの迎えまでひと息…という方、隣の席になり初めて言葉を交わし

たお二人、会議の話題でさらにお話が進む皆さんなど、10 名程の方が利用してく

ださいました。 

 


